Alleluia!

Ce mot que nous ne chanterons pas ensemble à Pâques, ce cri d'espérance que nous n'entonnerons pas, rassemblés, il résonnera cependant en nous le 12 avril, mêlé aux sons des cloches qui carillonneront, pour emplir nos cœurs de son potentiel d'espérance et de vie!

Alleluia!

Par delà nos interrogations et nos doutes, ce mot nous dit que Dieu est là dans ces bravos lancés aux soignants chaque soir, dans ces innombrables gestes de solidarité qui se vivent à longueur de journée, au nom de la confiance en la vie, au nom d'une espérance et de la foi!

Alléluia!

Notre cœur n'est pas confiné,
pas besoin de masque pour se protéger,
L'amour ne contient pas de virus
l'amour est l'antidote de tout,
car il ne meurt jamais!
Il se manifeste partout dans le monde
à travers ceux qui servent chaque jour leur prochain!

Alleluia!

Dans le silence et le recueillement sachons attendre, confiants, le regain de la vie!

Et même si les blessures sont là et resteront béantes, l'amour saura apaiser la douleur, cautériser les plaies et nous donner l'élan pour tout réinventer!

Alleluia!

Tel est le mot de Pâques que nous pourrons chanter dans quelques temps ensemble et à pleines voix par-delà toutes nos croix!

Alleluia!